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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 06/07/2021
Asistentes:
José Ramón NogueroDiego Alcalde representación de Ganadería Luis PoncianoCarlos Font Gabás en representación de
Track Lane y Cdad.Regantes El puntalAna CamposEsther SebastiáCarlos ZuferriCristina Capdevila FranquesaMiguel
Ibarz, técnico de Conector

Siendo las 21.30  horas y en segunda convocatoria se abre la sesión:
D. Carlos Font, presidente de la Asociación, da paso al primer punto de la orden del día:
1.- Lectura y aprobación del acta anterior.    Se informa que debido a la situación de restricciones y siguiendo la normativa
Covid-19, no se pudo celebrar Asambea Gral el pasado año 2020, decisión tomada por unanimidad de la Junta Directiva/
reunión telemática 16/05/20.
2. Informe del presidente.    D. Carlos Font informa que con fecha 10 de abril de 2020, la junta directiva por unanimidad
acuerda el cambio al proveedor BIVID, aumentando megas y disminuyendo precio. Se ha mejorado notablemente en el
servicio.    
Informe sobre el estado de cuentas.     Está a disposición de los asistentes una hoja informativa de las cuentas
correspondientes al año 2020. El resultado del ejercicio ha sido un beneficio de 2.316,97 &euro; habiendo un saldo a  31
de diciembre de 2020 de 13.608,65- &euro;. 
Se aprueban las cuentas por unanimidad. 

Informe técnico sobre el estado de la red.-Cambio de proveedor pasando de 200 a 400 megas-Límite de banda de 50 a
los usuarios-Redistribución de antenas de socios, enfoques, para aumentar la capacidad de transmisión-Cambio en el
Firmware para que no cambie de frecuencia automáticamente, lo cual causaba problemas a los socios.-Programa de
monitorizar antena, se anula porque con las nuevas antenas no es necesario
Actuaciones:-Nueva antena omnidireccional, en zona de San Blas.
Propuesta: Se cambiará caja de contactos, se cambiara el swit, ruter conectado al sai, las sectoriales pierden en los
extremos más alejados, se pondrá de 60 en 360º.  

     -Reforma del Sempa: Se ha preparado una renovación completa de las instalaciones, para mejorar el servicio. Se
cambian las 4 antenas sectoriales de 120º por 6 de 60º, evitando ángulos muertos.Se instalan más baterías para evitar
cortes por falta de suministro eléctrico y un ruter mikrotik, para detectar fallos de luz en remoto.     -Instalación pisos: Se
sustituirá el SAI actual por baterías.
Renovación de cargos de la Junta. 
Se presentan para ser reelegidos; José Ramón NogueroDiego AlcaldeCarlos Font 
Se procede a la votación.Por  mayoría de votos de los asistentes salen reelegidos los tres candidatos, quedando la misma
distribución de cargos:
Carlos Font, presidenteAna Campos, secretarioDiego Alcalde, representando a Poncigrup.S.L., tesoreroCarlos Zuferri.,
vocalJose Ramón Noguero, vocalEster Sebastiá, vocalGermán Naval, vocal

Ruegos y preguntas.  Carlos Zuferri sugiere valorar la adquisición de nuevo servidor. Se debate sobre el tipo de antenas
que se ponen actualmente
    Se cierra la sesión a las 22.00 horas procediendo el Secretario  a la firma del acta con el Vº Bº del Presidente.
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